



Semarak Upgrading Wartawan Koran Mimbar Umum

Tetap Solid di Masa Sulit

● Suyadi SAN: Mimbar Umum Bukan Kaleng-kaleng

Medan, MIMBAR - Guna meningkatkan mutu Koran Mimbar Umum menyelenggarakan Upgrading Wartawan di Hotel Madani Jalan SM Raja Medan, Sabtu (20/1), yang berlangsung sukses dan lancar.

Kegiatan tersebut dibuka Pemimpin Redaksi Koran Mimbar Umum Jalaluddin, Pimpinan Perusahaan Ngatirin, Ketua Panitia Jafar Sidik, Redaktur Pelaksana Zulfikar Tanjung dan seluruh awak media wartawan daerah se Sumut.

■ Bersambung ke Hal 11

PASCA DEBAT PILPRES KEEMPAT

Gibran Dulang Sentimen Negatif

Yenny Wahid:

Kesannya Melecehkan

DEWAN Pembina Tim Pemenangan Nasional (TPN) Ganjar-Mahfud, Yenny Wahid mengkritik sejumlah gimik yang ditunjukkan Gibran Rakabuming dalam debat cawapres kedua, Ahad (21/1) malam.

Yenny menilai sejumlah gimik Gibran dalam debat keempat pilpres tersebut terkesan melecehkan.



■ Bersambung ke Hal 11

Medan, MIMBAR - Calon wakil presiden (cawapres) nomor urut 2 Gibran Rakabuming Raka paling banyak mendapat sentimen negatif dari netizen di antara para cawapres lainnya saat debat pilpres keempat, Ahad (21/1) malam.

Hal tersebut berdasarkan data analisis media sosial Drone Emprit menurut pantauan di X periode Ahad (21/1) pukul 19.00-22.00 WIB.

Drone Emprit menunjukkan Gibran mendapat sentimen negatif terbesar, yakni 60 persen. Sementara, sentimen positifnya 33 persen, dan

sentimen netral 7 persen.

"Ini menunjukkan adanya sentimen yang kurang menguntungkan atau permasalahan yang mungkin sedang dihadapi oleh Gibran Rakabuming di media sosial selama

■ Bersambung ke Hal 11



Polda Sumut Ringkus 2.252 Jaringan Narkoba

Medan, MIMBAR - Polda Sumut merekapitulasi hasil penindakan perburuan peredaran narkoba di wilayah Sumatera Utara sejak 12 September 2023 hingga 21 Januari 2024.

Dari data yang diterima, Ahad (22/1) malam, Polda Sumut telah melakukan 2.071 pengungkapan jaringan narkoba dengan menangkap 2.820 orang tersangka selama empat bulan lebih sejak 12 September 2023 hingga 21 Januari 2024.

■ Bersambung ke Hal 11

OTK Rusak Baliho Anies



Baliho Anies yang dirusak di Medan. (net)

Medan, MIMBAR - Dua lelaki OTK atau orang tak dikenal, terekam merusak baliho capres Anies Baswedan yang berfoto bareng dengan Ketua NasDem Medan Afif Abdullah, caleg untuk DPRD Medan, dan Abdullah (ayah Afif) caleg DPR.

Aksi perusakan itu terekam di CCTV di sekitar Jalan Denai, Kota Medan.

Dalam video yang dilihat Mimbar Umum, dua orang pria naik sepedamotor

berhenti tepat di depan baliho. Salah satu pria terlihat memanjat pohon untuk merusak baliho Anies, sedangkan satu orang lagi menunggu di atas sepeda motor.

Setelah itu mereka kemudian seperti memotret baliho yang sudah dirusak itu. Keduanya kemudian meninggalkan lokasi.

Perusakan baliho tepat di bagian wajah Anies. Foto baliho di bagian wajah Afif, juga ikut dirusak.

Saat dihubungi, Afif membenarkan baliho mereka dirusak sengaja. Bahkan, jumlahnya sudah hampir ratusan baliho Anies dirusak.

"Banyak kali, ratusan udah (baliho dirusak), pokoknya yang kami hitung yang hilang dan rusak sudah ratusan," kata Afif --dilansir laman detikcom, Senin (22/1).

Saat kejadian, warga di sekitar lokasi disebut melihat perusakan itu.

■ Bersambung ke Hal 11

Mengendus Kecurangan Pilpres 2024 (3)

Penegak Hukum Diminta untuk Usut Tuntas

BELUM lama ini beredar sebuah video yang menjadi sorotan publik. Dalam video itu terlihat seorang yang diduga Kabid SMP Disdik Medan Andi Yudistira mengajak para guru untuk mendukung paslon Capres RI urut 02 Prabowo-Gibran.

Aroma kecurangan ini pun mendapat respon dari Ketua DPP GPA Azhari AM Sinik. Dia menegaskan bahwa apa yang ditunjukkan oleh Kabid itu telah melahirkan dosa.

"Sudah pasti berdosa, setiap orang yang curang sudah pasti berdosa. Di dalam tugas dia itu juga sudah diatur UU (Nomor 7 Tahun 2017), macam mana nggak berdosa," pungkasnya.

Selain itu, Azhari pun menyayangkan tindakan Andi Yudistira yang melakukan politik praktis, bukannya malah melaksanakan tugasnya membangun pendidikan di Kota Medan.

"Kalau dia mau menjadi jurkam (juru kampanye), silahkan letakkan jabatan sebagai Kabid Disdik dan Sekretaris PGRI," tegasnya.



Selanjutnya, Azhari pun meminta pihak berwenang untuk menangkap dan mengusut kejadian kampanye yang dilakukan dari dalam pemerintah ini.

■ Bersambung ke Hal 11

LUAR NEGERI

Klaim Hamas: Israel Bunuh Banyak Warga Sendiri

Medan, MIMBAR - Hamas Palestina mengklaim serangan kelompoknya terhadap Israel pada 7 Oktober lalu berlangsung di luar kendali.

Meski begitu, penguasa Jalur Gaza itu tetap menilai serangan yang memicu agresi brutal ke Jalur Gaza hingga hari ini itu merupakan "langkah yang perlu" demi melawan pendudukan Israel di Palestina.

Dalam laporan setebal 16 halaman dengan terjemahan Bahasa Inggris, Hamas membenarkan bahwa ada

■ Bersambung ke Hal 11

Jadwal Salat

12 RAJAB 1445 H

Subuh : 05:19 WIB	Maghrib : 18:38 WIB
Zuhur : 12:40 WIB	Isya : 19:50 WIB
Ashar : 16:02 WIB	■ Untuk kota Medan sekitarnya

Hidayah Pemimpin Sufaha

Oleh Dr A Rasyid, MA

ISRTILAH sufaha bisa ditemukan dalam sebuah hadis dan juga terdapat pada ayat Alquran. Kata sufaha itu cenderung diartikan bodoh, kurang akal, tidak cerdas. Dalam Alquran misalkan ada ayat yang terkait itu seperti; Dan janganlah kamu serahkan kepada orang-orang yang belum sempurna akalnya harta (mereka yang ada dalam kekuasaanmu)... (QS an-Nisa': 5).

Sedangkan hadis Nabi terkait kata sufaha seperti; Nabi shalallahu 'alaihi wasallam mengkhawatirkan

■ Bersambung ke Hal 11

■ Kebanyakan gimmick ...
■ Hehehe ...

